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先輩に聞きました！ 

今の仕事を目指したきっかけ 

ダムなどの巨大構造物に興味があり大学では土

木を専攻していたことから、ダムや発電所などの

大きな構造物を保有する電力会社での仕事に興味

があったため。 

現在の担当業務 

既設発電所土木構造物を長期活用するための検

討・研究、ダムの耐震性能照査、既設発電所リニ

ューアル計画の検討、新規発電所開発計画の検討

など。 



 

 

 

 

 

 

 

執務室での仕事状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水力発電所での工事完成検査状況 



やりがいを感じているところ 

自分が設計や計画した構造物が実際に設備とし

て建設され、その建設現場にも立ち会えたことか

ら、形に残る仕事ができたという実感があり、や

りがいを感じた。 

 

忘れられない失敗談 

自分で設計した構造物が図面上ではレイアウト

できていても、実際には現地に施行できないなど

の問題点が発生することが多々あり、苦労や失敗

も多くあったが、やりがいも感じることができ

た。 

 

社会人になってから学んだこと 

どのような仕事にも責任を持って取り組むこと

が重要であり、自分の仕事が周りに影響を与える

ことになるため、常に周りのことも考えて行動す

るようになった。 



休日の過ごし方 

家族との時間を過ごしたり、友人や職場の仲間

とゴルフに行ったりするなどリフレッシュしてい

る。 

 

これからの目標 

入社して１０年目が近くなってきたことから、

これまでの経験や特に失敗体験を活かして、より

効率的に仕事を進めていけるように努めたい。 

保有資格や技能等、取得の目標 

特になし。 

 

大学時代に力を入れたこと 

大学院に進んだことから研究には力を入れてい

たが、それ以外にも、多くの時間を自分のために

使える学生時代にしかできないこととして各地を

旅行するなどしていた。 

 



大学時代に学び仕事に役立っていること 

基本的な土木工学の授業は基礎として役に立っ

ていると感じている。 

 

後輩への熱いメッセージをどうぞ！ 

インフラ関係の仕事である電力会社の中でも、

地元四国に貢献したいという思いから、四国電力

に入社しました。現在の仕事は単純な作業の繰返

しではなく、時にはじっくりと悩む必要があり、

課題も多いですが非常にやりがいを感じていま

す。会社を選ぶきっかけはいろいろありますが、

入社した後に後悔しないよう、様々な職種や業種

の企業を研究し、自分にマッチした会社を選ぶこ

とが一番重要だと思います。また、社会人になる

と、自由に使える時間が少なくなるので、学生時

代に様々なことに挑戦しておくことが良いと思い

ます。もし、電力会社の仕事に興味があれば、ぜ

ひ四国電力ついても検討してみてください！ 
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修論テーマ：アレイ探触子を用いた全波形サンプリング処理方式による金属内部欠陥の画像化 

サークル・部活動：軟式野球部 

卒業年：2008 年 3 月学部卒業（シビルエンジニアリング専修コース） 

修了年：2010 年 3 月修士修了 

勤務先：四国電力株式会社 

所 属：電力輸送本部水力部 


	平田 正憲（ひらた まさのり）さん
	2008年3月学部卒業（シビルエンジニアリング専修コース）
	2010年3月修士修了
	勤務先：四国電力株式会社
	所　属：電力輸送本部水力部課
	先輩に聞きました！

	今の仕事を目指したきっかけ
	現在の担当業務
	やりがいを感じているところ
	忘れられない失敗談
	社会人になってから学んだこと
	休日の過ごし方
	これからの目標
	保有資格や技能等、取得の目標
	大学時代に力を入れたこと
	大学時代に学び仕事に役立っていること
	後輩への熱いメッセージをどうぞ！


